

GRUPO 31

PRESIDIDO POR EL GENERAL JEFE DEL MALEV, TENIENTE general Sebastián Rodríguez-Barrueco Salvador, el pasado 18 de junio tuvo lugar en la plaza de armas de la base aérea de Zaragoza el acto de relevo de mando del Grupo 31. Por Resolución 762/06972/99 de fecha 14 de mayo de 1999 se nombró jefe del Grupo 31 al coronel Francisco J. Montes de Undabeytia, cesando el coronel Pedro Grajera Torres hasta entonces jefe de la unidad.

En la alocución dirigida por el teniente general Rodríguez-Barrueco hubo palabras de felicitación para el coronel Montes por su nombramiento y de agradecimiento al coronel Grajera por la labor realizada al frente de la unidad. Concluyó, el teniente general, con palabras de ánimo para el coronel entrante pues tiene ante sí el reto de estar al frente de una unidad que ha cosechado gran cantidad de éxitos para el Ejército del Aire y para España.

La vida profesional del coronel Grajera ha estado estrechamente ligada a la historia del Grupo 31. El primer contacto con la unidad lo tuvo en el año 1975 cuando, siendo capitán, fue destinado al entonces 301 Escuadrón, el cual había sido creado apenas dos años antes. Mantuvo su destino hasta 1979, fecha en la que, debido su ascenso a comandante, fue destinado al MATRA. En esta primera etapa llegó al más alto nivel de calificación como piloto, pues llegó a ser instructor de vuelo. En 1985 volvió a la unidad con el empleo de comandante, destino que mantuvo hasta 1987, fecha en la que ascendió a teniente coronel. Ese mismo año ocupó de nuevo un destino en la unidad, donde permaneció hasta 1991. Ya con el empleo de coronel, en 1996, se hizo cargo de la jefatura del Grupo 31. A lo largo de sus distintos destinos ha sumado un total de más de 3.300 horas como piloto de T.10 Hércules.

El coronel Montes también es un antiguo miembro de la unidad. Llegó destinado por primera vez en 1980 con el em-



pleo de capitán, donde permaneció hasta que en 1985, fecha de su ascenso a comandante, fue destinado al MATRA. En 1987 regresó como comandante, permaneciendo hasta 1990, fecha en la que por ascenso fue destinado al Estado Mayor del Aire.

El acto de relevo comenzó a las 12:15 horas en la que ya se encontraban formadas las fuerzas participantes. Instantes después de incorporarse la bandera a su lugar en formación llegaba el teniente general, quien, tras recibir los honores de ordenanza, pasó revista a las fuerzas. El jefe de fuerzas aéreas del Grupo 31 fue el encargado de dar lectura a la resolución de nombramiento y, a continuación, el GJMALÉV dio posesión del mando al coronel entrante. El acto finalizó con el desfile de las fuerzas participantes.



BASE AEREA DE ALCANTARILLA

PRESIDIDO POR EL TENIENTE GENERAL JEFE DEL Mando Aéreo del Estrecho Eduardo González-Gallarza Morales, el pasado día 18 de junio, se realizó en una ceremonia puramente militar el acto del relevo de mando de la base

aérea de Alcantarilla. Al mismo asistieron como autoridades militares el general jefe del MAPER Manuel Estellés Moreno, el director de Enseñanza Manuel de la Chica Olmedo, el general José A. Beltrán Doña, y el general Augusto Aguilar Azañón.

Todo el personal perteneciente a la Base Aérea formaba en la plaza de armas para recibir la última orden del coronel José Manuel Poblador Martínez; y recibir la primera, de la que serán muchas durante, al menos, los dos próximos años, del coronel Salvador Abad Baños.

Una vez más el clima murciano lució sus mejores galas, un cielo azul, sol y calor, para dar vistosidad al acto y la bienvenida al nuevo jefe de la base aérea de Alcantarilla, director de la Escuela Militar de Paracaidismo "Méndez Parada" y comandante aéreo de Alicante y Almería; bienvenida que, mediante un lanzamiento paracaidista de la Patrulla Acrobática de Paracaidismo del Ejército del Aire al pie del viejo Junker, también quiso darle la base aérea.

A continuación tuvo lugar un acto social en el pabellón de oficiales donde el jefe del MAEST dirigió unas palabras a todos los asistentes y en especial a nuestro nuevo coronel.

CARLOS M. CERRILLO GONZALEZ
Alferez de Aviación